

MACH / Talend

Partnerschaft für Software-Integration

[08.10.2015] Um öffentlichen Einrichtungen maßgeschneiderte Lösungen für die Integration ihrer Systemlandschaft anzubieten, setzt die Firma MACH auf die Plattform von Anbieter Talend.

Talend, Anbieter bei der Software-Integration von Big Data, hat mit der Firma MACH eine OEM-Partnerschaft geschlossen. MACH nutzt jetzt laut eigenen Angaben die Talend Data Services Platform als Teil ihrer Integrationsserver. „Die Partnerschaft mit Talend ermöglicht uns, öffentlichen Einrichtungen maßgeschneiderte Lösungen für die Integration ihrer Systemlandschaft anzubieten“, sagt Rolf Sahre, Vorstandsvorsitzender von MACH. „Die Notwendigkeit, in Bezug auf Anwendungen und Schnittstellen schnell und flexibel auf Veränderungen zu reagieren, wächst – und gemeinsam mit Talend können wir hierfür das passende Produkt anbieten. Datenschutz und Sicherheit stehen dabei für uns an oberster Stelle.“ Die Talend-Lösung ermöglicht laut der Meldung die Anbindung aller gängigen Protokolle und Datenformate. Durch die grafische Unterstützung sei außerdem eine komfortable Entwicklung und Anpassung von Schnittstellen möglich. Der MACH Integrationsserver, powered by Talend, entkopple als zentrale Integrationsplattform die Fachverfahren voneinander und verwalte die Schnittstellen zentral. Dank ihrer Skalierbarkeit lasse sich die Lösung flexibel an die Anforderungen des Kunden anpassen – von einfachen Punkt-zu-Punkt-Verbindungen bis hin zu hochintegrierten Gesamtsystemen inklusive Lastverteilung und Hochverfügbarkeit.

(ve)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Talend, Big Data